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Zusammenfassung

                    
Das Harz des Weihrauchs wird seit vielen Jahrhunderten medizinisch genutzt.
                        Heute ist seine entzündungshemmende Wirkung wissenschaftlich erwiesen. Er
                        findet vor allem bei chronischen Entzündungen des Darms und der Gelenke
                        Anwendung. Durch seine kortisonähnliche Wirkung ist er gut geeignet bei
                        Entzündungsgeschehen, denen eine „aus dem Ruder geratene“ Immunabwehr
                        zugrunde liegt. Boswellia eignet sich nach Meinung der Autorin sehr gut zur
                        Behandlung von Tieren. Besonders austherapierte und chronisch kranke
                        Patienten können von einer Behandlung mit Boswellia profitieren. Der Beitrag
                        erläutert die Wirkungsmechanismen und schildert erfolgreiche Therapien mit
                        Weihrauch bei verschiedenen Tierarten.
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Summary

                    
The resin of frankincense (Boswellia serrata) has been medicinally in
                        use for many centuries. Hitherto, its anti-inflammatory effect has been
                        scientifically proven. Its main application is against chronic inflammation
                        of the intestines and joints. Due to its cortisone-like effect, it is well
                        suited for inflammation cases that are related to immune defense that has
                        “gone out of control”. The article emphasizes the suitability of
                        frankincense in the treatment of animals. Especially untreatable and
                        chronically ill patients can benefit from therapy with boswellia. The
                        article explains the mechanisms and describes various successful therapy
                        cases with frankincense in veterinary medicine.
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